
VSPHFR StuRa 2017-10-24

StuRa Sitzung Nr. 2, am 24.10.2017 um 16 Uhr im Senatssaal
2 Mitglieder entschuldigt. 13 Mitglieder anwesend. Beschlussfähigkeit festgestellt.

TOP Begrüßung
Info: Entschuldigung bitte bis spätestens einen Tag vor der Sitzung, damit im Vorfeld klar ist, 
ob der StuRa beschlussfähig ist. Außerdem bitte auf Umlaufverfahren reagieren. Falls 
Umlaufverfahren unverständlich, bitte auch Rückmeldung dazu.

Finanzantrag PH Referat/Mischpult

Finanzantrag vom PH Referat wurde gestern Abend einer Vorsitzenden zugeschickt. Frage, 
ob dieser bearbeitet werden soll? Meinungsaustausch darüber mit Vortrag verschiedener 
Argumente für und gegen die Bearbeitung des Antrags.

GO-Antrag: Alle nicht eine Woche vor der Sitzung eingereichten Anträge werden ans 
Sitzungsende gestellt und bearbeitet, wenn dazu noch Zeit ist.

Gegenrede: Antrag zu Beginn bearbeiten, damit der Antragsteller nicht so lange arbeiten 
muss.

Abstimmung: Dafür: 11  Enthaltungen: 0  Dagegen: 2

Frage

Frage zur nächsten VS-Sitzung zwecks "Nachschreibeklausuren":

Ich wurde angesprochen und gefragt ob ich mich mal erkundigen könnte, ob es möglich 
wäre, "Nachschreibeklausuren" einzuführen. Wird eine Klausur nicht bestanden, muss man 
mindestens ein komplettes Semester warten, in manchen Fächern sogar ein ganzes Jahr. 
Ich finde den Einwand sehr gut und bin gespannt auf eure Meinungen bzw. Infos für mich. 

Die Frage wird an das Exekutivkomitee weitergeben, da sie in sein Aufgabenfeld fällt.

Info

Das StuRa-Pad kann genutzt werden, um Fragen zu stellen. Bis jetzt wurden eher E-Mail 
über den StuRa-Verteiler geschrieben, da die Frage so alle besser erreicht.

TOPs können von StuRa Mitgliedern gerne vor der Sitzung ergänzt werden.

TOP Reflexion Wahlwerbung
Es wurde eine Mail mit einem Scan eines Wahlplakates über den Verteiler geschickt.

Blitzlichtrunde: Alle können sich zu dem vorliegenden Text äußern.

Aus den Redebeiträgen geht hervor, dass es allgemein begrüßt wurde, dass für die Wahl 
geworben wurde. Die Art und Weise wurde jedoch mehrheitlich von den Mitgliedern kritisiert.

TOP Protokoll der Sitzung vom 11.07.2017
Es wird eine Person bestimmt, die zukünftig das Protokoll auf Rechtschreibfehler und 
Kommasetzung überprüft und dies vor der Sitzung mit dem Sekretariat ändert.

Abstimmung: Das Protokoll wird in der vorliegenden Version angenommen.
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Ein stimmberechtigtes Mitglied verlässt den Raum.

Abstimmung: Dafür: 11 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1

Ein stimmberechtigtes Mitglied kommt zurück in die Sitzung.

TOP Erste Lesung des Haushaltsplans 2018
Infos: Der Haushaltsplan wird erst ins VS-Gruppenlaufwerk hochgeladen, wenn es eine 
finale Version gibt. Es muss zwei Lesungen des Haushaltsplans geben.

Der Finanzreferent stellt den aktuellen Stand des Haushaltsplans vor. Dieser wurde vom 
Finanzreferent, dem Sprecher für Finanzen und den beiden Vorständen erstellt.

Frage: Ist es möglich den Haushaltsplanentwurf vor der Lesung den StuRa-Mitgliedern 
zukommen zu lassen?

Antwort: Ja, dies ist möglich. Heute findet jedoch die erste Lesung statt, in der jeder Posten 
kurz erläutert wird, Fragen gestellt werden können und über Änderungen diskutiert werden 
kann.

Es werden alle Punkte einzeln durchgegangen, Fragen beantwortet und 
Verbesserungsvorschläge diskutiert bzw. bei Bedarf angepasst.

GO-Antrag: Pause gegen 18 Uhr.

Keine Gegenrede. Antrag angenommen.

Änderungen:

Das Budget der Offenen Kunstwerkstatt wird von 500€ auf 1000€ erhöht.

Abstimmung: Dafür: 12 | Enthaltungen: 1 | Dagegen: 0

Budget der Studi-Zeitung „Das Wetter“

Es wird diskutiert, von 4000€ auf 3000€ verringert werden soll und wie dies am besten 
kommuniziert werden soll.

GO-Antrag: Kontakt mit "Das Wetter" aufnehmen und fragen, ob sie mehr als 3000€ 
brauchen. Informationen werden dem Finanzreferenten weitergeleitet.

Keine Gegenrede. Antrag angenommen.

TOP Berichte

Exekutive

(für genaue Informationen siehe Exe-Protokolle)

 politisches Mandat / CDU-Anfrage
Der Vorschlag, ein eigenes Statement zu verfassen und zu veröffentlichen wird 
gemacht. Es treffen sich drei StuRa-Mitglieder, um ein Statement zu erarbeiten.

 KuCa-Schließanlage
 Erstiwoche Rückblick
 UB-Lizenzen
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 VS-Drucker
 KuCalender 2018

TOP Anträge
(Aktuelle verfügbares Budget: 2900 €)

Info

Es gibt die Idee, eine Tischtennisplatte (siehe EXE Nr. 3) (Investitionstopf) anzuschaffen. 
(Antrag kommt vielleicht nächste Sitzung)

Erstihütte/Bustransfer (StuRa-Topf)

Antrag über 619€ liegt vor und ist gut begründet.

Dafür: 13 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0

TOP Wahlen

VS-Vertreter*in mit beratender Stimme im Senat und Fakultätsräten

Der StuRa wählt einstimmig Katharina Blaschek (wenn das als Hochschulrätin möglich ist).

StuRa-Mitglied des QSM-Ausschusses

Katharina Blaschek wird einstimmig gewählt.

Senatsausschüsse

 Ausschuss für Lehre und Studium: Julian Zwiener
 Auslandsausschuss: Katharina Sommer, Anna Pflug
 Chief Information Office (CIO): Manuel Hirt

TOP StuRa Sitzungstermine
nächste Sitzungen am 15.11., 29.11. jeweils um 14 Uhr

Zwei stimmberechtigte Mitglieder verlassen die Sitzung.

Als dritter Termin wird 14.12.2017 um 14 Uhr ausgewählt.

Ein stimmberechtigtes Mitglied verlässt die Sitzung.

TOP Vollversammlung
Terminverschiebung, um viele gute Themen zu haben.

Neuer VV-Termin (Anfang Dezember) wird nächste Woche gesucht.

TOP QSM Anträge 
Die Anträge, die in der Tabelle zum Zeitpunkt des Umlaufverfahrens noch gelb waren, sollen 
vorgestellt und abgestimmt werden. 

Blockabstimmung: Können die besprochenen Anträge so angenommen werden?

Abstimmung: einstimmig dafür
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TOP Anträge
Das Kulturreferat legt drei personalisierte Anträge für ein Mischpult vor. Der Antragsteller 
möchte vorschlagen, den Anbieter "Thomann" zu wählen, da dieser Serviceleistungen 
anbietet, die die anderen nicht leisten. Es wird diskutiert, ob ein digitales oder analoges 
Mischpult von Vorteil wäre.

Soll ein digitales Mischpult bestellt werden?

Abstimmung: Dafür: 8 | Enthaltungen: 0 | Dagegen: 1

Soll Thomann als Anbieter genutzt werden?

Abstimmung: einstimmig dafür

TOP Kooperationsschreiben Hochschule
Der Vorstand hat eine Art Grußwort zum Thema Kooperation mit der Hochschule verfasst. 
Dieses Schreiben kann nun vom Studierendenrat abgesegnet werden, um ihn dann an die 
Hochschule und die jeweiligen Stellen zu versenden. Es werden einzelne Textpassagen 
besprochen und vom Studierendenrat versucht, in eine Form zu bringen, die für alle 
vertretbar ist. Dafür hat sich eine Gruppe von drei Studierendenratsmitgliedern gefunden, die
bis zur nächsten Sitzung das Schreiben ausarbeiten werden. 

TOP QSM Aufwandsentschädigung
1) Die in der letzten Legislaturperiode beschlossene Änderung der Aufwandsentschädigung 
muss noch datiert werden. Es ist der Vorschlag aus dem Finanzbereich sie ab Januar 2017 
in Kraft zu setzen.

Abstimmung: 7 dafür | 1 Enthaltung | 1 dagegen

2) Die Amtszeit des QSM-Mitglieds aus dem Studierendenrat wird an die Senatsamtszeit 
angepasst: von Oktober bis Oktober

Abstimmung: Einstimmig dafür

TOP Sonstiges
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